
 

   

 

 ５月２５日（水）、くぼた校が開校して初めての学校保健委員会が開催されま

した。 

 委員会では、今年度の計画や生徒たちの健康状況、課題、衛生管理についての

説明があった後、学校医の先生をはじめ委員のみなさんと保健指導、健康教育に

ついての活発な意見交換、そして御助言をいただきました。 

 今回の御意見や御助言をもとに、生徒たちが充実した学校生活が送れるよう

努めていきたいと思います。 

第１回学校保健委員会が行われました。 


